

Detienen a 3 dirigentes argentinos

AFP y ANSA)

MENDOZA, Argentina, 13 de enero.—Entidades que agrupan a fruticultores y empresarios reclamaron hoy aquí a las autoridades nacionales y provinciales la inmediata puesta en libertad de tres dirigentes empresariales y el director de una radio privada, detenidos en Mendoza por plegarse a un paro en protesta por la política económica oficial, que les impide exportar con beneficio.

"Resulta desacertada la actitud oficial de ordenar la detención de empresarios argentinos, cuyo único delito ha sido y es reclamar que el Estado tome las medidas necesarias para impedir la destrucción de

la economía de la región Cuyana, sumergida en una grave crisis económica", se expresa en un comunicado emitido por los fruticultores de la extensa y fértil región de Cuyo, en la que está incluida Mendoza —a

unos mil 100 kilómetros de Buenos Aires.

Esa región parece, en efecto, una crisis económica sin precedentes que ha originado fuertes protestas a las que se sumaron incluso productores

de frutas del sur de la República.

Todos critican enérgicamente la política cambiaria y arancelaria actualmente en vigencia que permite el ingreso en el mercado local de productos extranjeros a precios sin competencia posible.

En ese sentido se inscribe lo declarado hoy también por la Federación de Productores de Fruta de Río Negro y Neuquén, ciudades sureñas distantes mil 400 kilómetros de la capital federal, según lo cual "el cese de actividades realizado por fruticultores, comerciantes e industriales de la región tiene carácter de expresión de desagrado por la política económica que agravia nuestra actividad".

EL DÍA

Maidana es sometido a torturas

MOSCU, 14 de enero (PL).— El primer secretario del Partido Comunista Paraguayo (PCP), Antonio Maidana, y Emilio Roa, dirigente de esa organización, están presos en una cárcel de su país donde son sometidos a terribles torturas, se denunció aquí.

En declaraciones a Prensa Latina, el miembro de la dirección del PCP Ananias Maidana señaló que ambos dirigentes fueron detenidos en agosto último por la policía federal argentina y entregados al régimen de Paraguay un mes después.

A la vez exhortó a las organizaciones y personalidades progresistas, partidos políticos y sindicatos paraguayos y del mundo a exigir al gobierno de Alfredo Stroessner garantías para la vida de Maidana y Roa.

También llamó a demandar de la junta militar argentina la libertad de Alfredo Alcorta, segundo secretario del PCP, detenido en una cárcel de Buenos Aires desde el tres de octubre de 1980.

El miembro de la dirección del PCP denunció la complicidad de los regímenes paraguayo-argentino para la persecución de los dirigentes políticos opositores al régimen de Stroessner.

UNCOMASUONO

MENSAJE DE CAMPORA HIJO A JLP

MEXICO, 14 de enero. — Héctor Cámpora (hijo), en un mensaje dirigido al presidente mexicano, José López Portillo, agradeció la "solidaria hospitalidad" que ofreció a su padre, doctor Héctor Cámpora, ex presidente de Argentina, tanto durante el asilo que obtuvo en la sede diplomática mexicana en Buenos Aires, como posteriormente en suelo mexicano hasta su reciente fallecimiento. El hijo del dirigente peronista recordó que el doctor Juan Manuel Abal Medina permanece aún asilado en la capital argentina, y confió en que pronto pueda obtener el salvoconducto que lo devuelva a la libertad.

FERMIN MIGNONE: LIBERTAD AMENAZADA

Así las cosas, Emilio Fermín Mignone, uno de los principales dirigentes de la Asamblea Permanente por los Derechos Humanos (APDH) afirmó que su libertad se encontraba amenazada por "diversas acciones de agentes públicos" en un recurso de habeas corpus preventivo que presentó ante la justicia.

El dirigente de la APDH, el organismo más activo en la Argentina en relación a las denuncias de violaciones de derechos humanos en el curso de la lucha antiguerrillera librada en el último lustro, afirmó que sus actividades "son lícitas y públicas".

Mignone, ex subsecretario de Educación en 1968 y interventor en la Universidad de Luján, detalló en el recurso de habeas corpus una serie de incidentes que, a su juicio, demuestran que "estoy sometido a una estrecha vigilancia por agentes del Estado, posiblemente de los servicios de inteligencia de las fuerzas armadas".